

BELLEVILLE AUTISME

# Le geste fort des élèves de Notre-Dame

Actuellement, 9 élèves autistes sont accueillis dans une Ulis. Pourtant, « cette structure est insuffisante. Beaucoup d'enfants sont dans l'attente d'une place ».

À l'école Notre-Dame, où une classe spécialisée accueille des enfants porteurs du trouble de l'autisme, depuis plusieurs années, les élèves et les enseignants avaient décidé de s'associer, dans le cadre d'une action symbolique, à la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme.

À ce jour, ils sont 9 enfants autistes accueillis au sein de l'établissement. La plupart de ces élèves ont des temps d'inclusion dans une classe de référence, en fonction de leur âge et de leurs aptitudes. Ils participent également à tous les temps forts de l'école. Il s'agit renforcer les liens et le sentiment d'appartenance à toute la communauté

« Nous avons 80 enfants sur la liste d'attente »

Pascal Beauvallet,  
chef d'établissement



■ Un superbe lâcher de ballons porteurs d'un message d'espoir pour les autistes du monde entier. Photo Gilbert Perraud

éducative. Et, ce vendredi 31 mars, les 280 élèves de l'école Notre-Dame et leurs maîtresses, tous vêtus de bleu, la couleur de l'autisme, répartis en 2 groupes, les petits le matin et les grands l'après-midi, se sont rassemblés dans la cour de récréation. Les yeux tournés vers le ciel, ils ont réalisé un superbe lâcher de ballons ; un geste fort, porteur d'un message d'espoir pour les autistes du

monde entier. Ce moment a été précédé d'une vente de ballons, dont le bénéfice a permis de compléter l'aide apportée par le Rotary Belleville les Deux Fleuves, le Rotary Belleville en Beaujolais et le SEAB pour le financement de la classe découverte organisée en juin au profit des élèves de l'Ulis. Pour Pascal Beauvallet, chef d'établissement : « Cette classe est une vraie opportunité pour les familles. C'est

également une grande richesse pour toute l'école. Grâce à l'efficacité des acteurs de cette Ulis, à la bonne volonté et l'ouverture d'esprit de toute l'équipe éducative, les élèves progressent. Tout le monde trouve sa place au sein de l'établissement. Malheureusement, cette structure de 9 places est insuffisante et beaucoup d'enfants, 80 actuellement, sont en attente d'une place... »